



エコツーリズム コスタリカ共和国 国

2018年度4次隊 橋口 諒

¡PURA VIDA!

コスタリカ共和国は、中米国の一で、太平洋とカリブ海にはさまれています。

コスタリカの特徴は森林面積が国土の約40%と言われ、国立公園・国立の自然保護区の面積が国土の約4分の1もあります。さらに世界中の約5%の生物がこの国、コスタリカに生息しています。

また1949年、「兵士の数ほど教師を」というスローガンを掲げ、軍隊を廃止しました。

そして、国家予算の3割ほどを費やし教育や医療の充実に取り組んでいます。



CCDR Los Chiles

私が所属しているのは、ロスチレス市スポーツ委員会。
(Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Los Chiles)

ロスチレス市はコスタリカの最北部、ニカラグアとの国境近くにある小さな町です。そのためコスタリカ人だけでなく、ニカラグア人もかなり多く住む町です。ロスチレスは、貧困地域とも言われており、仕事も余暇もあまりありません。そんな中で、「スポーツを通して人生を豊かにしよう」という考えのもと、スポーツ委員会はスポーツチームを作ったり、イベントを企画したりして、地域住民の活動の場を提供しています。さらには、全国大会で優勝できるような選手、スポーツチームを作り、町を盛り上げようとしています。



体育隊員 橋口 諒

岐阜県土岐市出身。体育隊員として、コスタリカのロスチレス地域の学校体育の充実、スポーツイベントの企画・運営、ボクシングチームのコーチを中心に活動中。

大学時代は、國學院大學の地域ヘルスプロモーションセンターで活動、日本の公立小中学校で勤務。そしてハンガリーの大学へ留学。活動後はスポーツ行政に関わること、また地元の町に今回の活動を還元していきたいです。

